

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Nouveau succès des Panthères U17 en match test

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

EN match de préparation, la sélection du Gabon des moins de 17 ans a obtenu une autre victoire. Après celle contre les Requins du Komo (6-3), samedi écoulé, la jeune bande qui doit prendre part aux éliminatoires zonales de la Coupe d'Afrique des nations U17 organisées par l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale (Uniffac) s'est imposée jeudi à Bikelé face à Nyangou Académie (3-0), un club de Libreville évoluant dans le cham-

pionnat de cette catégorie d'âge. En première période, l'on assiste à un match équilibré, les Panthères U17 qui font d'abord face à une résistance farouche, avant de trouver la faille avant la pause par Henoc Boungondza (40e). Les entrées, après la pause, des milieux de terrain Derrick Assoumou Obame et Jérémie Mboma Loko, ainsi que de l'attaquant Pierre Edzang Ondo, dynamisent ensuite les jeunes Panthères. Changeant définitivement la physionomie d'un match au terme duquel, les poulains de Guy Blaise Ngamamba sortiront avec un succès logique, renforcé

grâce aux réalisations de Pierre Edzang Ondo (65e) et Ruben Liboussi (75e).

À la satisfaction du sélectionneur national U17. "Un très bon match test face à une équipe qui a des qualités et qui nous a causé d'énormes difficultés, surtout en première période. Ce stage de préparation nous permet de continuer à travailler, afin de jauger nos jeunes sur tous les plans, en attendant que tout le monde soit fixé officiellement sur la date des éliminatoires."



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

La sélection gabonaise U17 a signé un autre succès en match test.

Chan 2020 : des quarts de finale à l'issue indécise

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

LA phase décisive de la 6e édition du Championnat d'Afrique des nations (Chan) débute ce week-end, avec les quarts de finale.

Le premier rendez-vous du Final 8 continental est le face-à-face entre le Mali et le Congo. Non qualifiés pour le précédent Chan, les Aigles, qui ont livré un premier tour convaincant, disposent des atouts collectifs et individuels nécessaires pour passer l'obstacle congolais. Et atteindre le dernier carré, comme en 2016. Mais en face, se présentent des Diables Rouges qui entendent faire mieux qu'il y a trois ans. Si le sélectionneur Barthélemy Ngatsono considère la suite du tournoi comme du bonus, les Congolais ne joueront pas moins crânement leurs chances.

Ce que feront aussi certainement leurs voisins de la République Démocratique opposée au Cameroun. Pour ce faire, vaincre le signe indien est obligatoire pour des Léopards qui ont notamment récupéré le gardien de but Ley Matampi et le sélectionneur Florent Ibenge, deux des douze membres de leur délégation testés positifs au Covid-19 la semaine dernière.

Sinon, ce sera un "jamais deux sans trois" face aux Lions Indomptables vainqueurs des précédentes confrontations en phase finale du Chan 2011 (2-0) et 2016 (3-1). La seule mauvaise nouvelle côté camerounais est le forfait sur blessure du défenseur latéral gauche Serge Enroulé, probablement out pour le reste du tournoi.

Au stade de la Réunification à Douala où le Maroc affronte la Zambie, le football offensif devrait être au rendez-vous. Avec d'un côté, le champion sortant, co-meilleure attaque de la compétition (6 buts) et porté par Soufiane Rahimi, son attaquant deux fois "Homme du match" (contre le Togo et l'Ouganda. Et de l'autre les solides Chipolopolos, avec seulement un but concédé (comme le Cameroun et le Mali) et des arguments offensifs incarnés par Kelvin Kampamba et Emmanuel Chabula.

À Limbé enfin, entre la Guinée (que retrouve Morlaye Sylla) et le Rwanda qui n'ont jamais franchi le cap des quarts de finale, un seul entrera dans l'histoire au coup de sifflet final.

Samedi : Congo/Mali (17h00) et Cameroun/RD Congo (20h00)
Dimanche : Maroc/Zambie (17h00) et Guinée/Rwanda (20h00)

Wilfried LENDIE LOUSSOU

31 janvier 2020 - 31 janvier 2021



Souvenez vous ce jour d'un ange, un être exceptionnel parti trop tôt, parti trop jeune. Il existe des personnes qui sont des lumières pour nous, des étoiles qui viennent parmi nous juste pour une mission. Celle de mon époux, du père de mes enfants à pris fin ce vendredi 31 janvier 2020.

Difficile de l'accepter mais qui suis je pour contester la décision de Dieu? On dit qu'avec le temps ça passe.

Une année est passée mais la douleur ne disparaît pas. Le temps ne remplace rien ni personne. Tu nous manques terriblement!

*Repose en paix
cher époux!*

*Zita...
ta LEMANDI...
ton épouse et tes enfants.*